

あ・し・た

R 6・12・12
文責 松浦

「師走」、令和6年もあとわずかとなりました。残暑厳しい8月に始まった2学期が、凍えるような寒さを迎えるを終わろうとしています。

修学旅行

11月7~8日に町内の6年生が修学旅行で大分方面へ行きました。楽しく充実した旅行になったようで、帰ってきた坂本小の6年生3人も、笑顔で報告をしてくれました。詳しい旅行の様子は、右のQRコードからG授業のホームページでご覧になってください。



坂小フェスタ

11月24日(日)に実施しました。この行事では、日ごろお世話になっている地域の皆様へ、自分たちが作った料理を振る舞ったり学習の成果を見せたりしてお礼の気持ちを表します。1~3年生がおにぎりを、4~6年生が豚汁を作りました。



1・2年生が生活科で育てた野菜や坂本地区で収穫された食材を使いました!



学習の発表は、町教育文化祭で発表した合唱「ぼくらの日々」、合奏「ミッキーマウスマーチ」を披露しました。また、5年生からは坂小クイズ、6年生からは五ヶ瀬PRを動画で見ていただきました。



発表の後は、みんなで会食をしました。子どもたちと保護者の皆様で作ったおにぎりと豚汁は大好評で、皆さん「おいしいおいしい」と食べておられました。



ご来校くださいました皆様、本当にありがとうございました。

大豆の収穫

今年も、町教委からいただいた種でたくさんの大豆を収穫することができました。今後、味噌などにしてもらい給食で食べる予定です。楽しみです。



持 久 走 大 会

12月10日(火)に校内持久走大会を実施しました。走る距離は低学年が810m、中学年が970m、高学年が1260mで、運動場と学校周辺の公道を走りました。児童のご家族の皆様からもたくさんの応援をいただきました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し全力で走り切りました。皆様、熱い応援をありがとうございました。



わくわくランチ

持久走大会の後にわくわくランチを実施しました。今回は児童の祖父母の皆様に来ていただきました。一緒に給食を食べた後は、ランチハウスで折り紙やトランプ、ジェスチャーゲームやしりとりなどのふれあい活動をしました。お孫さんとふれあうおじいちゃん、おばあちゃんも子どもたちも終始にこにこ笑顔でした。



12・1月の主な行事

【12月】
4日(水) PR活動(6年G 熊本学園大学)
10日(火) 参観日(持久走)・懇談会
20日(金) 2学期終業式

【1月】
9日(木) 3学期始業式
17日(金) スキー・スノーボード教室
(5・6年) ※延期日 24日
21日(火) 給食感謝集会

クリスマスツリー

中山実行さんが、学校にモミの木をプレゼントしてくださいました。モミの木は、マツ科モミ属の常緑針葉樹です。クリスマスにモミの木を飾るのは「木が生命を表現する象徴として古くから扱われ、なかでも冬の間も緑を保つ針葉樹に力強さや神秘性を見出したから」という説があります。



子どもたちが早速飾りつけをしました。

実行さんが持ってきてくださった美しい植物や木の実と、色紙や毛糸などを組み合わせて思い思いに作っては飾っていました。モミの木の花言葉は「正直」「誠実」「永遠」。子どもたちが正直に誠実に成長し、今の幸せがずっと続くことを願いました。

2024年もあとわずか

この2学期、季節の変化とともに、子どもたちは校内外でたくさんの経験をして、心も体もまた一回り大きく成長をしました。



坂本小の教育活動にいつも温かなご支援ご協力をくださいました地域の皆様、保護者の皆様に心から感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。